

令和4(2022)年度 地域で「みどり」のおもてなし植樹会  
～思い出に残る緑のおもてなしで元気あっぷ!～  
を開催しました

令和4年11月13日(日)、道の駅たかねざわ 元気あっぷむらにおいて、県主催の『地域で「みどり」のおもてなし植樹会』を開催しました。

当日は多くの方に御来場いただき、盛況のうちに終了しました。

植樹会では種野 矢板森林管理事務所長、矢野 県北環境森林事務所長、加藤 高根沢町長、山本 元気あっぷむら駅長、及び高根沢町民代表の御家族により、イロハモミジ2本の植樹を行いました。

植樹会終了後に、ブルーベリーの苗木配布を行いました。

御自宅での緑づくりに活用いただけるよう、100組以上の苗をご用意しましたが、大勢の方々にご来場いただきました結果、無事に全てお配りすることができました。

植樹されたイロハモミジは、本館南側のイベントスペースにあります。ぜひ元気あっぷむらにお越しいただき、イロハモミジの成長と、季節による色の移り変わりをお楽しみください。

本事業の実施に当たっては公益社団法人とちぎ環境・みどり推進機構に協力いただき、栃木県マロニエ緑化基金((株)栃木銀行)を活用しております。



種野所長による開会のあいさつ



加藤町長のあいさつ



高橋グリーンアドバイザーによるイロハモミジの説明



植樹の様子（穂野所長、矢野所長、  
加藤町長、山本駅長）



植樹の様子（町民代表の御家族）



植樹いただきました皆様



加藤町長、マロニエメイツによる苗木配布



苗木配布会の様子

本事業に御参加いただきました皆様、  
ありがとうございました。